

La mairie de Paris programme un festival de films pro-fellouzes !

On a la liste des films programmés par la mairie de Paris pour commémorer – avec des associations pro-19 mars, bien sûr – le cinquantième anniversaire de notre exode algérien. La liste des films et celle des participants à ce grand raout de porteurs de valises sont éloquentes. Ce qui est plus étonnant – et nous attendons des explications à ce sujet – c'est que cette ignominie a reçu l'aval de l'Union nationale des combattants (UNC) !

Ce programme, qui consiste à raconter notre Histoire comme nos ennemis eux-mêmes n'oseraient pas l'écrire, se déroulera du 19 janvier au 2 février.

Pour vous donner une idée de ce qui se trame, voilà quelques-uns des films qui seront proposés au Forum des images à Paris : *Chroniques des années de braise* de Mohammed Lakhadar-Hamina ; *Une si jeune paix* de Jacques Charby ; *La Bataille d'Alger* de Gilles Pontecorvo ; *Patrouille à l'Est* d'Amar Laskri ; *Pacification en Algérie* d'André Gazut ; *L'Opium et le bâton* ; *RAS* d'Yves Boisset ; *Avoir vingt ans dans les Aurès* de René Vautier ; *Hors-la-Loi* de Rachid Bouchareb ; *L'Ennemi intime* de Florent-Emilio Siri ; *Mon colonel* de Laurient Herbiet, etc.

Quant aux conférenciers, c'est du même calibre : Benjamin Stora, Abdelmajid Merdaci, Sylvie Thénault, Tramor Quemeneur, Sébastien Denis, Yann Scioldo-Zürcher (pour parler des pieds-noirs), Gilles Manceron. Et une « table ronde », avec Seloua Luste Boulbina, Yasmi-

na Khadra, Malek Bensmaïl, Serge Drouot.

Redisons-le : tout cela, qui revient à nous cracher à la figure, ne se passera pas à Alger, mais au plein cœur de Paris...

Dans le bulletin d'information de l'Espace parisien Histoire Mémoire guerre d'Algérie, *Une Mémoire partagée (sic)*, Jean-Pierre Farkas, « journaliste, Classe 1957 2c », écrit : « Autre préoccupation d'actualité, le printemps arabe touchera-t-il l'Algérie ? Tel n'est pas notre propos. Nous savons cependant que des anciens combattants algériens [à savoir d'anciens égorgeurs fellouzes] ont des objectifs comparables aux nôtres. Ils seront les bienvenus (sic) dans nos rencontres, s'ils partagent notre souci de rigueur sur les faits et d'apaisement (resic) pour ceux qui ont vécu les événements. » Un souci de rigueur sur les faits et d'apaisement avec des Vautier, des Stora, des Bouchareb, des Merdaci, des Boisset, des Manceron, des Quemeneur ? De qui se moque-t-on ? De nous...

Jean-Yves de Lépinay, directeur des programmes du Forum des images, explique : « Les rencontres, les conférences ne seront jamais organisées et menées comme des confrontations où se jouerait une "guerre des mémoires". Ce seront des temps de prises de parole ouvertes, personnelles ; et souvent, en même temps, l'exposé de travaux de recherche menés sans parti pris. » Tu l'as dit, bouffi...

ALAIN SANDERS

PRÉSENT — Vendredi 6 janvier 2012